



# **BUPATI PADANG LAWAS**

---

---

## **SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA ACARA PERINGATAN ISRA MI'RAJ 1437 H OLEH KKL STAIBR SIBUHUAN KABUPATEN PADANG LAWAS SABTU, 21 MEI 2016**

***ASSALAMU' ALAIKUM WR, WB,***

***YANG SAYA HORMATI :***

- KETUA, WAKIL KETUA DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN PADANG LAWAS
- PIt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PARA ASISTEN, PIMPINAN SKPD KABUPATEN PADANG LAWAS,

- KEPALA KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KETUA MUI KABUPATEN PADANG LAWAS,
- AL USTADZ YANG MEMBERIKAN TAUSYIAH PADA KESEMPATAN INI,
- TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, ORGANISASI KEPEMUDAAN KABUPATEN PADANG LAWAS,
- YANG KAMI BANGGAKAN ADEK-ADEK MAHASISWA KKL STAIBR SIBUHUAN,
- BAPAK, IBU SERTA REKAN – REKAN PERS YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENGAJAK UNTUK TAK HENTI-HENTINYA KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, YANG SENANTIASA MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAHNYA SEHINGGA KITA DAPAT HADIR DITEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI PERINGATAN ISRA' MI'RAJ NABI MUHAMMAD SAW

TAHUN 1437 H/ 2016 M DI DESA PANCAUKAN,  
KABUPATEN PADANG LAWAS.

SELANJUTNYA SHOLAWAT BESERTA SALAM  
SENANTIASA TERCURAH KEPADA RUH JUNJUNGAN  
BAGINDA RASULULLAH NABI MUHAMMAD SAW,  
DENGAN UCAPAN ALLAHUMMA SHOLLI 'ALA  
SAYYIDINA MUHAMMAD WA'ALA ALI SAYYIDINA  
MUHAMMAD. MUDAH – MUDAHAN KITA MENDAPAT  
SYAFAATNYA DI AKHIR YAUMIL MAHSYAR  
NANTINYA.

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG  
SAYA HORMATI,**

MENGAWALI SAMBUTAN INI SAYA UCAPKAN  
TERIMAKASIH DAN APRESIASI KEPADA MAHASISWA  
KKL STAIBR SIBUHUAN YANG TELAH MENJADI  
PENYELENGGARA DALAM KEGIATAN ISRA' MI'RAJ DI

DESA PANCAUKAN INI. SEBAGAIMANA YANG KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA KEGIATAN KEAGAMAAN INI DAPAT MENJADI MAJELIS ILMU YANG SANGAT BERMANFAAT BAGI MASYARAKAT.

PENTINGNYA BELAJAR DAN MENUNTUT ILMU AGAMA SUDAH SANGAT JELAS DITERANGKAN ALLAH SWT DALAM AL-QURAN (SURAT AL MUJADALAH AYAT 11) YANG ARTINYA:

“HAI ORANG-ORANG YANG BERIMAN, APABILA DIKATAKAN KEPADAMU: “BERLAPANG-LAPANGLAH DALAM MAJELIS”, MAKA LAPANGKANLAH, NISCAYA ALLAH AKAN MEMBERI KELAPANGAN UNTUKMU. DAN APABILA DIKATAKAN: BERDIRILAH KAMU, MAKA BERDIRILAH, NISCAYA ALLAH AKAN MENINGGIKAN ORANG-ORANG YANG BERIMAN DI ANTARAMU DAN ORANG-ORANG YANG DIBERI ILMU PENGETAHUAN BEBERAPA DERAJAT. DAN ALLAH MAHA

MENGETAHUI APA YANG KAMU KERJAKAN” (Q.S AL MUJADALAH AYAT 11).

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG SAYA HORMATI,**

SECARA AKAL FIKIRAN, PERJALANAN ISRA' NABI MUHAMMAD SAW DARI MASJID HARAM YANG ADA DI KOTA MAKAH KE MASJID AQSA YANG ADA DI PALESTINA YANG BERJARAK BERIBU-RIBU KILO METER DI TAMBAH DENGAN PERJALANAN MI'RAJ YAITU DI ANGKATNYA NABI DARI BUMI TEPATNYA DARI MASJID AQSA KE LANGIT KE TUJUH SAMPAI SIDROTULMUNTAHA HANYA DI TEMPUH BEBERAPA JAM SAJA. KALAU DI PIKIR SECARA LOGIKA YAITU TIDAK MUNGKIN SEMUA ITU BISA TERJADI, NAMUN KALAU DIPANDANG SECARA KEIMANAN MAKA ITU MUNGKIN SAJA TERJADI KARENA CARA MEMANDANGNYA DENGAN CAHAYA KEIMANAN DI DALAM HATI. NAMUN YANG LEBIH PENTING BAGI

KITA SEMUA SELAKU UMAT NABI MUHAMMAD SAW ADALAH MEMBENARKAN DAN MENGIMANKAN BAHWA PERISTIWA ISRA MI'RAJ YANG DI ALAMI OLEH NABI MUHAMMAD SAW ITU BENAR ADANYA DAN SUDAH MENJADI SUATU KEPASTIAN DARI ALLAH SWT.

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG SAYA HORMATI,**

SALAH SATU HIKMAH ISRA MI'RAJ YANG PALING PENTING ADALAH TENTANG KEWAJIBAN SHALAT LIMA WAKTU, YANG ALLAH PERINTAHKAN LANGSUNG KEPADA NABI MUHAMMAD SAW. JIKA SHOLAT DIDIRIKAN DENGAN KHUSUK DAN BENAR, MAKA AKAN DAPAT MENGANTARKAN KITA KEPADA KETERATURAN, TERTIB, DISIPLIN DAN ISTIQAMAH DALAM MENJALANKAN PROSES KEHIDUPAN SEHARI-HARI. SEBAB DALAM SHOLAT TERDAPAT PRINSIP KETERATURAN DAN KETEPATAN DALAM

DIMENSI WAKTU MAUPUN CARA GERAKNYA. IBADAH SHOLAT JUGA MENGANDUNG MAKNA KEBERSAMAAN, DAN JAMA'AH WAJIB MENTAATI, MEMATUHI PIMPINAN, YAITU IMAN.

MAKA DALAM RANGKA MENANAMKAN RASA DAN SEMANGAT KEAGAMAAN PADA MASYARAKAT, TATA CARA IBADAH SHOLAT HENDAKNYA DIAJARKAN KEPADA ANAK-ANAK KITA SEJAK DINI MELALUI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM. RUH SHOLAT SUDAH DAPAT DIAJARKAN SEJAK IBU HAMIL SAMPAI MELAHIRKAN HINGGA DEWASA DAN USIA LANJUT. KATA KUNCI KEBERHASILAN SHOLAT INI TERLETAK PADA PERAN ORANG TUA SEBAGAI PELAKU PENDIDIKAN DI KELUARGA. DENGAN KONDISI KELUARGA YANG UTUH, SEJAHTERA DAN BAHAGIA DISERTAI SUASANA KEAGAMAAN YANG KENTAL, SUDAH TENTU AKAN MEWUJUDKAN MASYARAKAT YANG AMAN, TENTRAM BAHAGIA DAN

BERIMPLIKASIKAN KEPADA TATANAN MASYARAKAT YANG HARMONIS.

UNTUK ITU, MELALUI KESEMPATAN INI SAYA MENGAJAK KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT UNTUK BERSAMA-SAMA MEMANTAPKAN PELAKSANAAN SHOLAT. KUALITAS SHOLAT PERLU KITA TINGKATKAN SEHINGGA SETIAP MUSLIM MERASAKAN SHOLAT SEBAGAI KEBUTUHAN YANG HARUS DIPENUHI, BUKAN SEBAGAI KEWAJIBAN YANG HARUS DITUNAIKAN.

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG BERBAHAGIA,**

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI PERLU KAMI SAMPAIKAN BAHWA MALAM INI (15 SYA'BAN 1437 H) ADALAH MALAM NISFU SYA'BAN, SEHINGGA BANYAK KEUTAMAAN-KEUTAMAN IBADAH YANG BISA KITA KERJAKAN. PUASA NISFU SYA'BAN SALAH



SATU AMALAN YANG DAPAT KITA KERJAKAN.  
KARNA PADA HARI ITU AMALAN KITA SELAMA  
SETAHUN DILAPORKAN KEPADA ALLAH SWT.

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG  
BERBAHAGIA,**

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT  
SAYA SAMPAIKAN, KEPADA AL USTADZ YANG  
MEMBERIKAN TAUSYIAH KAMI UCAPKAN  
TERIMAKASIH.

GERSANG BUMI TANPA HUJAN, GERSANG AKAL  
TANPA ILMU..

GERSANG HATI TANPA IMAN, GERSANG JIWA  
TANPA AMAL..

***SEKIAN DAN TERIMA KASIH,  
WASSALAMU' ALLAIKUM WR, WB,***

**BUPATI PADANG LAWAS**  
**Dto**  
**H. ALI SUTAN H ARAHAP**

PIDATO BUPATI PADANG LAWAS